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19.12.1967 

444/J Anfrage 

der Abgeordneten Dipl.-Ing. Dr. Oskar W e i h s t Dr. Hertha F i r n -

b erg und Genos5en 

an den Bundesminister fHr Verkehr und Verstaatlichte Unternehmungen, 

betreffend Ge\'J~thrung von Subventionen im Jahre 1967. 

-e-.-.~ 

Um dem Nationalrat einen Überblick über die Gew.';hrung von Subventionen 

aus den Budgetmitteln des Bundesministeriums für Verkehr und Verstaatlichte 

Unternehmunsen zu verschaffen, richten die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Herrn B1,lndesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen 

die nachstehenden 

Anfragen 

1) Welche Subventionen wurden im Jahre 1967 aus Budgetmitteln gewährt? 

2) An Vlen wurden diese Subventionen gewährt? 

3) In welcher Höhe wurden diese Subventionen gevlährt? 

Ir) Für welchen Zweck wurden diese Subventionen gewährt? 

-.-.-.-
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